

# Los primeros Principes demonio

Autor AGRAMAR  
viernes, 12 de octubre de 2007

## Introduccion

Hay innumerables billones de seres que adoran al caos, pero muchisimos menos que consagren sus vidas a el.La mayoría de los adoradores recurren al Caos como fuente de poder para conseguir los que ansian en un mundo que es difícil el conseguir cosas: poder,riquezas,conocimiento...Ellos usan al Caos para sus fines y el Caos les usa a ellos.Y en este negocio el Caos siempre sale ganando..y por un amplisimo margen.

Pero hay algunas criaturas que la adoracion del caos lo es todo en la vida y se consagran a los poderes del caos en cuerpo y alma.Para ganar el favor de los dioses haran cualquier cosa, cualquier crimen, por innenerrable que sea, para agradar a sus caprichosos señores infernales.Si le sirve bien,alcanzara la gloria eterna.Si le falla, solo le espera el olvido eterno.

Tambien los dioses son caprichosos y el lacayo de ayer puede convertirse en el todopoderoso señor de hoy y en el repugnante engendro de mañana.Tratar con los dioses siempre fue arriesgado.

Solo unos pocos consiguen la inmortalidad demoniaca y se convierten en los mas poderosos de los siervos de los dioses:los temidos principes demonio.Son mas temidos incluso que los grandes demonios, pues mientras estos son crituras creadas a partir del la propia esencia del poder al que sirven, los principes demonio fueron mortales y todavia retienen una gran parte de su caracter y ambiciones, haciendolos mas independientes que los simples avatares de los dioses.

Por cada principe demonio que ruga su victoria hacia los cielos,1000 paladines mueren de mil formas diferentes o mutan en horribles engendros, esperando que las mutaciones o la batalla acabe con ellos.Aunque en algunos casos puede que el capricho de los dioses cambie de nuevo su destino...para bien o para mal de los paladines.

A continuacion listare aqui los 4 primeros principes demonio, uno por cada dios del caos,contando su vida y mosntrandoos, si es posible algun imagen sobre ellos. para que os hagias una idea de como son.

Empezemos...

## DOOMBREED

### LA LEYENDA DE DOOMBREED

"Aparecio con un aullido de furia, mas deslumbrante que el sol y mucho mas terrible.En su mano empuñaba un retorcido baculo de hueso , cubierto de incrustacionesque formaban una y otra vezel simbolo de su oscuro señor, un simbolo que significaba el poder, fruto de anhelos mortales satisfechos por fin.

Sobresalia por encima de las cabezas de su compañia. pues era mucho mas alto que ellos; contemplo entonces con ominioso orgullo a sus atemorizados esclavos.Griño y pudo escuchar el sonido de su noble odio retumbando contra el cielo. Su mirada estaba llena de furia salvaje e inmortal y llevababa una promesa de muerte.

Y en aquel paramo desolado, sus atemorizados lugartenientes le dieron la espalda, lacerados por le frio de un terror irracional y huyeron de su presencia.

Asi nacio en una llanura inhospita el principe demonio DOOMBRED.

Y Rugio..."

Doombreed es el Príncipe Demonio de Khorne, el Sedito de Sangre. Es el guerrero más poderoso que jamás ha conocido la galaxia, y nunca ha sido derrotado en una lucha cuerpo a cuerpo.Es el más mayor de los cuatro, procedente del siglo XX, y se rumorea que fue un personaje importante y famoso.Doombreed mide más de 21 pies de altura (más de seis metros), y es la encarnación de la guerra. Viste una armadura de bronce, y combate con un baston( que se dice que su roce es letal para los que poseen poderes psicicos) y con su hacha. Posee en par de alas como las de un murciélago.

Sus crímenes genocidas agradaron muchísimo al joven dios Khorne cuando este fue el primero en despertar de los 4

dioses y le convirtió en uno de sus primeros príncipes demonio.

Fue uno de los dos príncipes demonios que están con Horus en su Nave de guerra cuando se enfrentaron Horus y el Emperador.

Odia a todos los seguidores del Slaanesh por encima de cualquier otra cosa. Ha reaparecido en multitud de ocasiones para atormentar a la galaxia y se dice que acabó el mismo con Vulkan, Príncipe de los Salamandras (Nota: mis fuentes están bastante confusas a este respecto: Yo toda mi vida pensé que Vulkan desapareció en La Masacre de Istvaan V, pero es posible que Sabretooth, al sacar el juego de cartas Horus Heresy, retocara también este aspecto de la historia. Según mis fuentes Doombreed mató a Vulkan 200 años después de la Herejía, pero me parece bastante poco probable, pues los Salamandras lo tendrían reflejado en sus anales. Aunque este capítulo es muy famoso por su lucha en Armageddon, apenas si se sabe algo de su historia antes, durante y después de la herejía.)

## FOULSPAWN

Foulspawn es una inmensa masa de podredumbre, tremendamente parecido a su dios, el infame Nurgle. Está afectado por todas y cada una de las enfermedades que existieron, existen y existirán, pero aunque a él no le afectan, se limita a transmitirlos. Se sabe poco de Foulspawn, se ignora su procedencia (aunque dicen que sólo es un poco menos antiguo que Doombreed)

Foulspawn era sin ningún género de dudas el paladín de Nurgle más horrible, putrefacto y asqueroso que jamás haya habido (lo cual es mucho decir...). Se decía que ni los guerreros más veteranos y curtidos podían actuar y lo único que podían hacer era retorcerse en el suelo presas de tremendas náuseas, incluso no estando Foulspawn cerca. Nurgle está muy orgulloso de su paladín y lo acabó convirtiendo en un engendro del caos (pues el éxito nunca es con los dioses del caos sinónimo de recompensas..).

Tendría que haber muerto a las pocas horas a causa de las mutaciones, pero no fue así: debido a los misteriosos designios de Papa Nurgle, no sólo sobrevivió, sino que además prosperó. Gracias a su capacidad de alimentarse de sus ponentes (capturándolos con su larga y pegadiza lengua como haría una rana o un camaleón), estrallándolos todos los líquidos corporales y comiéndoselos de un solo bocado, consiguió volverse más poderoso. Una gran nube de moscas envuelve su cuerpo, dificultando en poder alcanzar su enorme masa corporal en combate.

## N'KARI

Según a la fuente que recurramos podemos obtener dos versiones: una (la que sale en el codex : caos de la segunda edición) dice que N'kari nació en un planeta que fue aislado por una fuerte tormenta de disformidad y que fue asaltado repetidamente por las fuerzas del caos, siendo estas una y otra vez repelidas por los incorruptibles habitantes del planeta. Durante uno de esos intentos, N'kari alcanzó su punto álgido. Se reveló como un consagrado adorador de Slaanesh durante muchas batallas (así como durante las depravadas orgías que se organizaban después de cada enfrentamiento y fue recompensado con el regalo de la demonicidad.

Otra versión indica algo totalmente diferente:

"N'Kari es en ser más hermoso que existe, un ser de tal belleza que arrebató las almas de quienes lo miran, aunque normalmente adquiere una forma grotesca y horrible. N'Kari procede de la edad media de la tierra, donde se dice que fue la mujer más hermosa que jamás existió.

Dicen que puede ver en el interior de las almas de los mortales para conocer sus deseos y perversiones más ocultos, y que puede hacerlos realidad. N'Kari no es ni un hombre ni una mujer, sino una mezcla de ambos, y se dice que su pervisión y maldad provienen de unir en una sola las mentes de un macho y una hembra humanos..."

Yo me quedo con la primera pero la segunda también está muy bien.... aunque desconozco la base. Se dice que es un maestro de la pervisión....

Junto con Doombreed, fue el otro príncipe demonio que estaba en la nave de Horus cuando este desafió a el Emperador. Se cuenta que son enemigos irreconciliables pues N'Kari traicionó a Doombreed, durante la Herejía de Horus. Por ello, Doombreed quiere destruirlo, cueste lo que cueste.

Como curiosidad, se sabe que porta un baculo hecho con huesos de un Desangrador/devorador de almas (según la fuente) que él mismo mató en combate singular. Está grabado con escenas de orgías y similares y cuando se activa llena de un malsano vigor a los que rodean a N'kari.

## M'Kachen

Posiblemente el que su destino este ligado al del capitán Stern lo halla hecho tan famoso. Esto se cuenta sobre este aspecto: Su destino se vio ligado al del gran demonio de Tzeentch, M'kachen, cuando la perniciosa influencia de este en el Culto de la Garra Roja fue detectada por el Ordo Malleus. Stern llevó a cabo un ritual de desvanecimiento y condenó al demonio a cien años y un día de reclusión en la disformidad. El carácter vengativo del demonio es tan grande que ha jurado encontrar a Stern y devorar su alma. Stern, que está cerca de cumplir cuatrocientos años al servicio del Emperador, se ha cruzado en el camino de este demonio en varias ocasiones durante este tiempo y, cada vez, su absoluta fe en el Emperador le ha salvado de la eternidad de torturas que M'kachen ha preparado para él. No obstante, las maquinaciones de Tzeentch son infinitas. Sería una gran pérdida para el Ordo Malleus que el Hermano Capitán Stern cayese a manos de esta entidad diabólica y que su formidable potencial se perdiese.

Al contrario de otros príncipes demonio, M'Kachen nunca fue mortal. Es un Señor de la transformación, aunque es verdad de que uno de los más independientes de su señor, si no el que más, aunque claro, con Tzeentch nunca sabes cuán larga es la correa que te sujeta a él.... Fue creado por Tzeentch a partir de Oscuridad, humo, cristal y mentiras. Es también el más antiguo, su fecha de creación se marca antes de que la humanidad apareciese en la Tierra.

M'Kachen tiene forma de hombre águila de más de 18 pies de altura (cinco metros y medio), y viste una túnica blanca. Porta un báculo que canaliza su energía psíquica para que su voluntad se cumpla. Puede adquirir cualquier forma que desee.

M'kachen desdeña el combate físico y confía en sus increíbles habilidades psíquicas, así como en su dominio casi absoluto de la ilusión y el engaño, más incluso que cualquier otro Señor de la Transformación. Disfruta muchísimo poniendo a prueba la inteligencia y astucia de sus oponentes, en especial los más poderosos, se sabe que muchas veces a dejado con vida a algunos de sus oponentes, solamente para poder darse el placer de enfrentarse a él más adelante, en algún momento del futuro. Se le conoce como "EL QUE CAMBIA LA SENDA DEL DESTINO" pues le gusta manipular el destino de los mortales y adecuarlo a sus innescritables deseos.

M'Kachen mora en la Fortaleza Imposible, que nunca está en el mismo lugar, y se dice que desde allí puede ver el pasado, el presente y el futuro, y alterarlos a su antojo

Os dejo por último un relato sobre su relación con otro importante miembro de la Inquisición: El Inquisidor Viktor Czevak.

## CHANGED WAYS

traducción/resumen hecho por Nathan

Allí, en el distante horizonte, se erigía la Fortaleza Imposible. Era una mastodóntica estructura imposible de asediar, titánica e inamovible. Sus torres, más altas que las de cualquier palacio de un gobernador planetario, herían los cielos. Sus portales eran fauces abiertas que podían engullir y vomitar ejércitos enteros. El veneno supuraba por sus muros, contaminándolo todo a su alrededor. Ante las puertas de la fortificación se extendía un bosque de muerte. Los cadáveres yacían en él hasta donde mi vista alcanzaba a ver. Allí la muerte se alimentaba de la muerte. Esos eran los jardines de M'Kachen.

Allí los oscuros árboles se habían petrificado, y viles criaturas aladas anidaban en sus ramas, royendo los restos de los Caídos, sus aullidos rasgaban el cielo, sus nidos estaban contruidos con los huesos de los muertos. Las tumbas de los caídos se habían convertido en una fértil marga absorbida por los árboles de este siniestro bosque. Atravesados por las raíces de los árboles, los muertos volvían a levantarse, y de cada rama pendía un cráneo, enmohecido e impregnado de alabanzas a su oscuro señor, un cargamento cruel y macabro. Sus fauces descarnadas parloteaban en el aire gélido. Sólo los horrendos e incesantes aullidos de las sombras torturadas turbaban el campo. Y proseguí mi viaje hacia delante, hacia la Fortaleza Imposible.

Construido con pura demencia se erigía el castillo. La locura había sido su arquitecto. Sus muros, de las más extrañas sustancias, como cristal, obsidiana o humo multicolor, gritaban con odio. Sobre sus pináculos estaban posados Demonios alados, buscando una presa con sus agudos ojos de halcón. De sus garras goteaba la sangre de los inocentes, sus cuerpos estaban hinchados por sus festines de almas. Eran las semillas de su infecto señor, creados a imagen y semejanza de M'Kachen.

La fortaleza descansaba sobre una roca titánica, esculpida con la forma de una cabeza cornuda de demonio, y sus ojos brillaban como fuegos fatuos. Las torres y las murallas se retorcían en ángulos imposibles, ignorando cualquier orden, y sin embargo el castillo era simétrico, extraño y perturbador. A sus pies un mar de fuego borboteaba y bramaba

enfurecido. Por encima de él las nubes se rompían como si fuesen de papel y las formas de un millar de demonios llenaban el cielo. El castillo se fragmentaba constantemente y nuevas construcciones emergían en un ciclo sin fin. En su interior habitaba el Príncipe Demonio, en sus cámaras de cristal y fuego, según las profecías, estudiando el mundo desde ese ventajoso punto de observación que descollaba sobre la creación. Y las fauces nos tragarón, hacia el interior, donde jamás ningún mortal había osado aventurarse.

Hacia los dominios de M'Kachen, el maldito. Y allí enfrente vi una muralla, alineada con pilares y columnas, arcos de sangre y huesos tallados, peldaños de bronce, horribles bocas chillonas y demonios atrapados por el hierro más negro, los que habían fallado o habían contrariado a su maligno amo. Rocas y cráneos se apilaban en su base. La muralla se extendía incólume en su horrorosa perfección de horizonte a horizonte, sólo turbada por una abertura en forma de la obscena runa de Tzeentch, El que Cambia los Caminos, maligno amo de M'Kachen. Atravesamos la runa, y continuamos avanzando por escaleras demenciales de cristal que reflejaba todos los colores del espectro, y se retorcián de mil formas diferentes, de forma que no podíamos discernir cuándo ascendíamos o descendíamos. Finalmente llegamos a la cámara del Príncipe Demonio.

Allí, sentado en su argénteo trono, con los ojos cerrados y reposante, como si estuviese dormido, con su túnica blanca cuidadosamente colocada para que ninguna arruga turbase su magnificencia. Era un ser gigantesco, de más de cinco metros de altura, similar a un ave de presa y a un hombre. Mis acompañantes, astartes de los Salamanders, hombres curtidos en cientos de batallas contra las abominaciones de los dioses oscuros, y entre los que se encontraba Erasmus, mi propio hijo, quedaron paralizados de terror al ver al maligno Príncipe Demonio. Tras un momento de duda, supe que esta abominación a los ojos del Emperador debía ser destruida. Y levanté la bendita espada psíquica para asestar el golpe letal.

De repente, sus ojos, brillantes como gemas multifacetadas, se abrieron y me miraron, como si escrutasen mi alma. Quedé inmovilizado con la espada en alto. La criatura se levantó del trono y, con su voz aterciopelada, me habló.

-Inquisidor Viktor Czevak, cuanto honor tener a una eminencia como vos en mi Fortaleza. Vaya, bonito juguete ese arma psíquica Nemesis, bendecida en nombre del Emperador.

M'Kachen levantó uno de sus dedos anillados y señaló el arma. Esta voló de mis manos hasta quedar levitando en el aire frente a él. Acto seguido, cerró su puño y mi espada se redujo a polvo. Me quedé sin habla.

-Realmente sois un inconsciente. ¿Creéis que yo no sabía todo esto? Os he visto nacer y crecer, he visto cómo vuestros planes para destruirme han ido madurando, he visto a vuestro padre, y al padre de este, y a toda vuestra línea desde que la humanidad holló por primera vez la Tierra con sus pies. Lo sé todo sobre vos. Pero me habéis resultado divertido, así que os perdonaré la vida. Pero he de daros un castigo, así que mataré a todos y cada uno de vuestros acompañantes, dejando para el final a vuestro querido hijo.

El Demonio susurró unas palabras incomprensibles con su suave voz, y los astartes cayeron al suelo. Con horror, contemplé cómo sus servoarmaduras de combate, capaces de resistir el impacto de un rifle de plasma, se quebraban y se reducían a polvo, y cómo, con un brillo de sus malignos ojos, el demonio mutaba hasta lo irreconocible los cuerpos. Los astartes murieron entre gritos de dolor y súplicas de clemencia, algo inútil ate un ser que se alimentaba del dolor y que desconocía la piedad. Erasmus disparó una ráfaga de proyectiles con su bolter sobre M'Kachen, lo que provocó una carcajada histérica por parte del demonio. Este se volvió hacia mi hijo, enarbolando su bastón, que brillaba como mil soles. Quedé cegado durante unos instantes.

Cuando recuperé la visión, Erasmus me sacó de allí en brazos. Conseguimos llegar hasta el exterior de la fortaleza, tras un duro camino, ya que su interior había cambiado de nuevo. No sabía lo que había sucedido. Atravesamos el jardín, hasta que finalmente llegamos a nuestra nave. Me depositó en uno de los sillones y la puso en marcha. Caí inconsciente.

Cuando desperté, estaba en una base de los Salamanders, tumbado en una cama y con varios tubos en el cuerpo. Un apotecario me dijo que mi cuerpo estaba gravemente dañado por la influencia de los poderes del Príncipe Demonio. Quedé allí tendido durante horas, rezando al Emperador, suplicando su perdón por haber fallado.

Hasta que entró Erasmus. Me alegré de que estuviese bien. Mi hijo me miró a los ojos y sonrió con ternura, como solía hacer. Pero algo iba mal. Su sonrisa se transformó en una mueca de crueldad, y en sus ojos había un brillo maligno. Entonces, con una voz que no era la suya, pronunció unas palabras que han quedado grabadas en mi mente. Sin más, dejándome allí, desapareció en la nada, y yo quedé allí, lamentándome por la pérdida.

"No preguntes que criatura grita en la noche

No preguntes quien te espera oculto en las sombras.

Es mi aullido el que te despierta en la noche.

Y mi cuerpo el que acecha en las sombras.

Yo soy M'Kachen, y tú mi marioneta

Que baila a mi voluntad."

Sacado del Codex : Caos de la segunda edicion y de aqui:

[http://es.geocities.com/nathan\\_the\\_fallen\\_angel/](http://es.geocities.com/nathan_the_fallen_angel/)

Adaptado por Me